

## Masella abre el esquí nocturno un día antes de recibir a los Reyes Magos



La estación de esquí de Masella pone en marcha su esquí nocturno excepcionalmente este martes, mientras espera la llegada de los Reyes Magos, que lo harán justo el día después junto a una bajada de antorchas.

Masella enciende las luces de su esquí nocturno este próximo martes 4 de enero. Lo hace fuera de su calendario habitual, que son los jueves y sábados de invierno. Se pondrán en marcha todas las pistas y remontes con iluminación desde las 18:15h de la tarde a las 21h de la noche.

El dominio esquiable nocturno se abre jueves y sábados, y esta temporada **se puso en marcha a principios del mes de diciembre**. Continuará en enero, en febrero, y hasta el cambio horario en marzo, cuando el sol se pone ya más tarde. Mañana martes estará todo abierto, es decir:

- -10 Km esquiables
- -7 remontes operativos
- -13 pistas abiertas
- -Desnivel: 420 m que recorren por dentro del bosque

El **Esquí Nocturno de Masella**, que además de jueves y sábados, también abre otros días festivos, se ve complementado con la **oferta gastronómica** típica de montaña (foundees, raclettes, etc.) en el Restaurante del Pla de Masella. Para reservar la cena es necesario hacerlo en el teléfono 972 890 678.

### Llegan Sus Majestades los Reyes de Oriente

Este miércoles 5 de enero, **a las 18 h** llegan Sus Majestades los Reyes Magos al Pla de Masella. Bajan con máquinas pisanieves y van acompañados por los

monitores de la Escuela de Esquí de Masella, que harán una bajada de antorchas. Este año la cabalgata de los Reyes se realizará siguiendo todos los protocolos COVID que marcan las autoridades sanitarias.